

市政ニュース 速報版

2012年6月25日 日本共産党 岡山市議団 NO. 153
岡山市北区大供1-1-1 086-803-1707

6月25日は6月岡山市議会の各常任委員会が開かれました。

就学前教育・保育の在り方(素案)出し直し!!

保健福祉委員会では「就学前教育・保育の在り方について(素案)」が議論になりました。この素案の問題点は、国の「子ども子育て新システム」の先取りのような中身で、学区に一つの幼保一体化施設、公立保育園の民間委託ですべての子どもたちに質のよい等しい教育保育をと結論付けていることです。今日の保健福祉委員会ではその結論にたった根拠を示せとの質問に当局は具体的答弁ができませんでした。岡山市の課題はたくさんいる保留児の解消などです。幼保一体化するとすべて解決できるという説明に終始する当局に、委員の理解は得られませんでした。今後8月にパブリックコメントを求めるという当初のスケジュールにこだわらず、関係者の意見聴取や現状分析など行い素案の出しなおしをすることになりました。



陳情は否決

保健福祉委員会では「岡山市の就学前教育・保育の在り方について(素案)の撤回について」という陳情が出されましたが、これは否決されました。

陳情否決 放射性物質受け入れないで

環境消防水道委員会では「東日本大震災災害廃棄物の広域処理について」という放射性物質を含む災害廃棄物の受け入れをしないでとの請願が否決されました。

市が、国に対して災害廃棄物の広域処理について説明を求めるなどの要請をしているので必要ないということです。ただ否決を主張した委員からは「自然界でも放射性物質はある」「医療被曝と何か違うのか」などの意見が出ていました。検査のための最低限の放射線と、原発事故で撒き散らされた放射性物質とを同列にする議論です。

6月議会最終日は28日

議会最終日は6月28日午前10時～。陳情の否決に反対する討論を行います。